

JUAN CARLOS

La mezcla mexicana, a 31.13 dpb

El peso y el petróleo seguirán en tendencia volátil, prevén analistas

Silvia Rodríguez/**México**

En línea con el alza que presentaron los precios del crudo, el peso mostró ayer una apreciación frente al dólar; no obstante, analistas del mercado consideran que esta tendencia no será fija, pues la volatilidad seguirá presente en tanto sucedan eventos importantes durante el mes, como el encuentro del 17 de abril entre los grandes productores del petróleo y la reunión de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos a fin de abril.

El tipo de cambio se vendió en sucursales bancarias en niveles de 18.05 pesos por dólar, por debajo de los 18.50 pesos observados el jueves, mientras que para operaciones al mayoreo se ubicó en 17.78 pesos, doce centavos menos que el nivel previo.

La mezcla mexicana de crudo de exportación se cotizó en 31.13 dólares por barril, lo que significó un incremento de 7 por ciento, con relación a la sesión del jueves,

y el alza intradía más alta desde diciembre de 2015.

El crudo West Texas (WTI) de Estados Unidos se vendió en 39.72 dólares por barril, lo que representó un alza de 6.60 por ciento con respecto al cierre previo; el Brent del Mar del Norte y de referencia en Europa ganó 6.24 por ciento al cotizarse en 41.89 dólares.

El área de análisis de Banco Base explicó que en la semana, el peso cerró con una depreciación de 2.58 por ciento, o 44.7 centavos, ante un retorno de la aversión al riesgo en los mercados financieros globales, aunado a que los participantes del mercado también se han preparado para varias sesiones con indicadores y eventos económicos relevantes, que es probable que generen presiones adicionales a favor del dólar.

Destacó que la depreciación del peso fue la mayor desde la segunda semana de febrero, cuando la divisa alcanzó su máximo histórico de 19.4448 pesos por dólar como conse-



Peso, el más depreciado.

cuencia de una fuerte caída en los precios del crudo.

Banco Base detalló que el peso fue la divisa más depreciada entre los principales cruces del dólar al tratarse de una de las divisas más liquidas en el mercado cambiario; no obstante, la debilidad del peso se ha acentuado desde que la agencia calificadora Moody's ajustó la perspectiva sobre la deuda soberana de México de estable a negativa el pasado 31 de marzo, a lo cual se suma una coyuntura internacional compleja.

En este contexto, es probable que la próxima semana el tipo de cambio supere nuevamente el techo de 18 pesos por dólar de forma sostenida, agregó Banco Base. **M**